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股市走上，股市走高是好是坏？

股市中，什么是趋势

股市中趋势就是股价一旦进入某个方向后，就会沿着这个方向运行一阵，就有一定
的惯性，像子弹一样飞一会，当然这个惯性运行时间有长有短，这就是趋势。

投资者一旦参与到趋势的运行当中，不管你愿意不愿意，认可不认可，你的股票都
会被趋势推着走，一直到这个原有趋势破坏为止，进而形成新的股价运行状态。

股价运行的趋势基本分为三种。上升趋势，下降趋势，和水平趋势。对于A股来说
当然是上升趋势运行当中的股票最具有可操作性，同时你的获利可能也最大。

上升趋势就是股价整体来说呈向上方向运动的，最强的接近90度，其次是60度或4
5度，还有30度。30度角走势相对来说最弱，因为股价刚刚启动，还处于发展阶段
，行走缓慢，而且也最容易陷入调整。

下降趋势与上升趋势正好相反，这是竭力要避免操作的时间段，因为这个时候股价
的整体运行方向是向下的，买入后最容易被套，特别是在下降趋势中，抱着波段和
中长线思路去操作，捂股不放，这无疑是亏损最大的。

至于水平趋势，意思是股价运行不是向上，也不是向下，而是呈横向运动的。这个
时期一般操作意义都不大，因为股价在这个区域反复震荡，股价涨不了多少，也跌
不了多少，如果此时持股，只能在里面耗着，这样会耽误你的资金使用效率，浪费
你的时间成本和机会成本。

趋势对股票交易来说，重中之重，可以放在战略位置。如果你趋势上判断错误，可
能你怎么折腾都是亏损的，无论采用什么高超的技术都扭转不了局面，如果在趋势
上研判正确，那这样就会大大增加了你投资成功的概率，起到事半功倍的效果。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

9月15日明天星期二股市怎么走

A股三大指数今日集体收涨，其中沪指收盘上涨0.57%，深成指收盘上涨0.61%，
创业板收盘上涨1.42%，收报2572.60点。两市合计成交7694亿元，北向资金今日
净卖出31.43亿元。行业板块多数收涨，创业板低价股全线大涨。

从盘面上看，没有太突出的热点，第三代半导体概念股表现突出，成交量继续萎靡
，显示后期大盘震荡格局延续，市场向上的支撑在于基本面及经济复苏的预期。做
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空的力量主要来自于中美经济发酵比美股的后期走势。所以在短期看不到很好的效
果，外围股市的形势也很不稳定，所以大盘应该震荡或下行，因此，短期大盘的波
动仍要关注外国股市的情况。目前美股仍存在下跌的风险。美股的流动性宽松预期
已达到阶段性顶点，叠加高估值的现状，调整的可能性比较大。伴随预期的演化，
外部风险终会落地。

从现在的形式来看，市场赚钱效应并不高，正是因为赚钱效应的影响，大家才会参
与到这个市场中，虽然说这个市场很残酷，绝大多少人都是亏的多赚的少，但只要
你市场有甜头有人气，就不怕没人来玩。现在看来创业板的赚钱效应还是比较明显
的，前期低价股又有回头的趋势，这就是市场的本质，只要赚钱的效应在，很多人
是愿意参与这个市场的。

创业板最近几天的暴涨暴跌，其实是很吸引人气的，虽然爆炒低价炒垃圾股的风波
暂时得到平息，但创业板的三只妖股还没有放出来，所以后期还有很大的变化。但
创业板依然是许多游资和短线投资者的爱好，那么后面资金也会逐渐进入创业板。
虽然天山生物就会成为一个反面教材，在教育广大投资者，但市场的本质没有变，
小市值的股票终究会迎来爆炒，创业板注册制的实施这个方向是固定的，也许很多
游资会变着花样去玩创业板，也很难说接下来会有少数有业绩有题材的还会被炒，
因为创业板20%的涨跌幅，就激起了人们的斗志。

今天还是创业板量能超过大盘量能，大量的资金没有被吓跑反而更多的资金愿意进
来玩，从整个市场的量能来看，没有出现什么增量资金入场的，也就是说还是场内
资金的博弈，在这样的情况下，也许有些人有的忍不住了，实在是太眼红了，没有
管住自己的手，我认为也无所谓，在这样的情况下，真要去做快进快出的去短线玩
玩也不是为免不可以，千万不要因为火爆而被引起无法自拔，如果你恋恋不舍的话
，那就有可能站在高高山岗上了。

对于广大投资者来说，眼前并不是很好的参与时段，所以我们还要谨慎观望，在我
认为，这次反弹行情即将结束，以后更多的时间还是震荡下探底部支撑，寻找新的
热点出现，以迎接下一次上涨。

最后友情提示《股市有风险，投资需学习》
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